

交通安全標語をのせて たこづくり教室・たこ揚げ大会

立花地区の幼児・児童を対象にした、たこづくり教室・たこ揚げ大会は7日、立花小学校で行われました。同大会は交通安全の啓発を目的に毎年行われているもので今年で40回を迎え、小学生32人が参加。たこのデザイン、交通安全標語、たこ揚げはそれぞれ3位まで表彰されました。たこ揚げの部で2位に入賞した下平楓香さん(6年)は「たこづくりは穴あけが難しかった。うまく揚げることができ、去年より良い順位に入れてよかった」と感想を話していました。

立花小学校の校庭でたこ揚げを競う参加者の皆さん



小雪の舞う中、さくらホールで観閲を行う高橋市長たち

心新たに防火、防災を誓う 北上市消防出初式

平成26年北上市消防出初式は11日、さくらホールで行われ、消防団や婦人消防協力隊など約1,000人が出席しました。式の中で高橋市長は団員に向け「一年間、健康と安全を維持しながら市民の安全、安心を守ってほしい」とあいさつ。出席者全員で消防殉職者に黙とうをささげた後、消防活動に尽力した団体、個人に表彰状、感謝状が授与されました。

式典後は市役所本庁舎まで分列行進が行われ、市民へ火災予防を呼び掛けました。

22年続く防火活動が表彰 黒沢尻保育園幼年消防クラブ

「優良幼年消防クラブ」に選ばれた黒沢尻保育園幼年消防クラブの表彰伝達式は12月26日、同園で行われました。これは(一財)日本防火防災協会が、積極的に地域の防火防災活動を行っている模範的な全国の幼年消防クラブを表彰するもので、同クラブは岩手県で唯一の受賞となりました。

伝達式で高橋順子園長は「来年は防火パレードをもっと派手にできるように考えています。本当にありがとうございました」と受賞の喜びを語っていました。

伝達式では園児がオリジナルダンス「鍛冶町火消しこ組出動」を披露しました



ガンライザーに駆け寄り握手をする子どもたち

ご当地ヒーローに歓声 餅まき&握手会で交流

ガンライザーと餅まき&握手会は10日、さくらホールで行われ、50組の親子124人が参加しました。

同イベントは他県出身と市内出身の子育て中のお父さん、お母さん同士の交流を目的に開催。ガンライザーが現れると会場は歓声に包まれました。子どもたちはガンライザーがまいた餅を一生懸命拾い、その後ガンライザーと握手や記念撮影を行いました。相場陸君(黒沢尻北小2年)は「一緒に写真を撮れてうれしかった」と話していました。

ファンに優勝を報告

楽天銀次選手トークショー

東北楽天ゴールデンイーグルスの銀次選手のトークショーは12月21日、江釣子ショッピングセンターパルで楽天場内アナウンサーの千葉正人さんと銀次選手の対話形式で行われました。

観客の小学生にインコースの打ち方を質問されると、バットを手に「腰を早く回すのがコツ」と身振りを交えながら熱心に説明。最後に詰めかけたファンへ「来年も熱い試合をして連覇を目指します。ぜひ球場に足を運んでください」と話していました。

身振りを交えながらインコースの打ち方の説明をする銀次選手



参加者は作った作品を手に集合写真を撮りました

新年へ思いを込めて

鬼版画カレンダーづくり

鬼版画カレンダーづくりは12月23日、鬼の館で開催されました。幼稚園児や小学生24人が参加し、カラータックという色が出る紙を切り貼りし、鬼や季節の絵など新年へ思いを込め下絵を作成。作成した下絵をバレンでカレンダーに刷りました。

鬼の絵のカレンダーを作成した菊池舞^{まひろ}さん(鬼柳小4年)は「鬼を切るときに大きさを合わせるのが大変だったけど、うまくできて楽しかった」と話していました。

百歳いつまでもお元気で

佐藤 スノさん

和賀町横川目にお住まいの佐藤スノさんが百歳を迎え15日、自宅で祝う会が開かれました。スノさんは大正3年1月15日生まれ。35歳で故長四郎さんと結婚し子2人をもうけ、孫5人、ひ孫3人に恵まれています。老人ホームのデイサービスに行きみんなと会うのが楽しみというスノさん。散歩が好きでよく家の周りを歩いているそうです。長寿の秘訣を聞かれると、「何でも食べることとよく運動をすること」と元気に話していました。

高橋市長と記念撮影を行うスノさんと家族の皆さん



高橋市長と記念撮影を行うトミさん前列中央と家族の皆さん

沼尾 トミさん

柳原町にお住まいの沼尾トミさんが百歳を迎え8日、市内の料亭で祝う会が開かれました。トミさんは大正3年1月8日生まれ。20歳で故三代吉さんと結婚し、子5人をもうけ、孫9人、ひ孫9人に恵まれています。ひ孫の田沼直剛^{なおたか}君(9歳)と大昂^{ひろあき}君(6歳)も雫石町からお祝いに駆けつけ花束を贈呈しました。孫やひ孫とじゃんけんをして遊ぶのが楽しみというトミさん。百歳になった感想を聞かれると「孫たちに囲まれて幸せです」と話していました。